

## Presseinformation

## Musiker Peter braucht dringend eine Stammzellspende Familie und Freund:innen organisieren eine Registrierungsaktion in Rudelzhausen für den 67-jährigen Familienmensch

Peter aus Mainburg ist an Blutkrebs erkrankt. Seit seiner Diagnose am 12. Februar steht das Leben des Vollblutmusikers völlig auf dem Kopf. Um wieder gesund zu werden, braucht er eine Stammzellspende. Bislang ist die weltweite Suche nach einem "genetischen Zwilling" erfolglos. Wer gesund und zwischen 17 und 55 Jahre alt ist, kann helfen und sich am Sonntag, den 17.03.2024 in der Grundschule Rudelzhausen, Schulstr. 14, 84104 Rudelzhausen als potentielle:r Stammzellspender:in bei der DKMS registrieren lassen. Auch Geldspenden werden benötigt, da der gemeinnützigen Gesellschaft allein für die Registrierung jeder Spenderin und jeden Spenders Kosten in Höhe von 40 Euro entstehen.

Schon von Kindesbeinen an ist Peter ein begeisterter Musiker und Fischer. Diesen beiden Leidenschaften geht er nicht nur in seiner Freizeit nach, sondern gibt sein gesammeltes Wissen auch an nachfolgende Generationen weiter. Im Fischereiverein Vohburg hat der 67-Jährige bis vor wenigen Wochen noch unterrichtet und auch seinen Söhnen Dominik und David hat er die Liebe zur Natur und Musik vermittelt. Zu dritt haben sie schon auf einigen Bühnen gestanden. Vor allem in der Landshuter Gegend ist Peter mit seiner Bluesstimme und seinem unverwechselbaren Gitarrensound bekannt. Sein Umfeld schätzt nicht nur seine kreative Ader, sondern auch seine verständnisvolle, hilfsbereite und ehrliche Art. Normalerweise hat er für jede Situation eine bayerische Weisheit parat und nimmt sich dabei selbst nicht zu ernst. Doch am 12. Februar erhielt Peter die Diagnose blastische plasmazytoide dendritische Zellneoplasie (kurz BPDCN) – eine seltene Form von Blutkrebs, bei denen bestimmte Zellen des unspezifischen Immunsystems entartet sind. Seitdem steht seine Verlobte Margit täglich an seinem Krankenbett und zaubert ihm auch an den schwersten Tagen ein Lächeln ins Gesicht.

## Peters Wunsch: Das Leben der Söhne und Enkel begleiten und seine Verlobte heiraten

Der liebevolle Familienmensch sehnt sich wieder nach schönen Momenten mit seiner Familie. Sie ist ihm das Wichtigste im Leben: seine Söhne Dominik und David, sein Enkel Nils, seine Schwiegertochter und deren Eltern und vor allem seine Verlobte Margit, die er so gerne noch heiraten möchte. Opa "Bäda" möchte seinen kleinen Nils aufwachsen sehen und ihm alles über den Wald erzählen. Er möchte wieder einen Krimi nach dem anderen in der Mainburger Stadtbibliothek verschlingen, stundenlang mit seinem "Mädchen", seiner Hündin Ella, durch die Wälder streifen und über jede Pflanze philosophieren.

Die Registrierungsaktion für Peter

Vielleicht kannst du Peter diese Wünsche erfüllen und mit deiner Registrierung Peter und anderen

Erkrankten, die noch nach der passenden Stammzellspende suchen, Hoffnung schenken:

Registrierungsaktion: "Musiker Peter braucht dich"

Sonntag, den 17.03.2024 von 09-12 Uhr und 13-16 Uhr

Grundschule Rudelzhausen

Schulstr. 14

84104 Rudelzhausen

Die Registrierung geht einfach und schnell: Nach dem Ausfüllen einer Einwilligungserklärung führen die Spender:innen einen Wangenschleimhautabstrich mittels Wattestäbchen durch, damit Ihre

Gewebemerkmale im Labor bestimmt werden können.

Spender:innen, die sich bereits in der Vergangenheit in der Datei registrieren ließen, müssen nicht

erneut mitmachen. Einmal aufgenommene Daten stehen auch weiterhin weltweit für Patient:innen zur

Verfügung.

Auch Geldspenden helfen Leben retten, da der DKMS für die Neuaufnahme einer Spenderin oder

eines Spenders Kosten in Höhe von 40 Euro entstehen. Jeder Euro zählt!

**DKMS-Spendenkonto** 

IBAN: DE60 7004 0060 8987 0006 57

Verwendungszweck: HPD001, Peter

Hintergründe und Bildmaterialien zu diesem Aufruf finden Sie unter:

https://mediacenter.dkms.de/patientenaktion/musiker-peter-braucht-dich/





Halten Sie sich auf dem Laufenden – folgen Sie uns hier:





